Zum Fly-In hatte der UL-Club "Märkische Schweiz" am 1. Mai im Rahmen des Jahressportfluges 2012 nach Eggersdorf eingeladen. Für diese Veranstaltung des Wettbewerbs erhielten die auf dem Verkehrslandeplatz landenden Piloten an diesem Tag die doppelte Anzahl an Strecken- und Flugplatzpunkten. 18 Piloten u. a. aus den Bundesländern Bayern, Nordrhein-Westphalen, Berlin und Brandenburg nutzten die Möglichkeit, ihre Punktewertung aufzubessern. Sommerliches Wetter und ein vom Fliegerclub ausgerichteter "Verpflegungspunkt" mit Grill und Getränken sorgten für gute Stimmung bei den Piloten. Einige ausgestellte Oldtimer (z. B. eine Urmotte) sorgten für großes Interesse und ausgiebige Gespräche. Aber auch die Vielzahl der Flugzeugtypen, mit denen die Piloten angereist waren, weckten die Neugier der Besucher des Platzes. So präsentierten sich u. a. ein Air Bike, die C 42, der Euro Star, die CT, die P 92, die Breezer und ein Sky Walker.

Riesen Interesse weckte das kleinste UL, die SD-1 Minisport (siehe auch http://www.sdplanes.com/). Pilot und Flugzeug waren ständig umlagert.



Foto: Wilfried Meißner

Leider mussten unsere bayerischen Gäste aufgrund einer Schlechtwetterfront im südlichen Deutschland und der großen Entfernung schon relativ früh wieder die Heimreise antreten.

Die Resonanz zum Fly-In war durchweg gut und auch einige Piloten, die aus unterschiedlichsten Gründen nicht anreisen konnten, hatten sich schon im Vorfeld positiv zur Idee dieses Treffens geäußert. Der UL-Fliegerclub "Märkische Schweiz" beabsichtigt deshalb, das Fly-In im Jahr 2013 zu wiederholen.

Die erste Zwischenauswertung des Wettbewerbs findet im Juli statt. Bis zum 10. Juli müssen die Protokolle eingereicht werden. Der vom Deutschen Aero Club veranstaltete deutschlandweite Wettbewerb findet noch bis zum 31. Oktober statt (siehe auch http://www.ul-fliegerclub.de).

Frank Meyhoefer und Wilfried Meißner